

La Habana, 8 de enero del 2021
"Año 63 de la Revolución"

Estimada (o) compañera (o):

Culminamos un año extremadamente complejo en el que enfrentamos juntos la situación generada por la COVID-19 y el recrudecimiento del bloqueo económico y comercial. Sin embargo, nuestro país y la provincia han logrado aportes relevantes de la ciencia, la tecnología y la innovación para el control de esta pandemia y para continuar contribuyendo al desarrollo económico y social.

Seguiremos fieles a nuestro eterno Comandante en Jefe, quien confió en nosotros cuando aseveró: ... ***Cuba necesita mucho de los hombres de pensamiento, sobre todo de los hombres de pensamiento claro, no solo hombres que hayan acumulado conocimientos; hombres que pongan sus conocimientos del lado del bien, del lado de la justicia, del lado de la patria, porque vivimos en estos momentos en que el papel del pensamiento es excepcional, porque solo el pensamiento puede guiar a los pueblos en los instantes de grandes transformaciones y en los momentos en que se emprenden grandes empresas como esta que está llevando adelante nuestro pueblo.***

Lleguen a usted, a su colectivo de trabajadores, organizaciones políticas y de masas, y a su Consejo de Dirección, nuestras más sinceras felicitaciones en este Día de la Ciencia Cubana, exhortándolos a que desarrollen actividades en saludo a esta fecha y deseándoles éxitos en el año que comienza.

Debido a la situación epidemiológica en la que nos encontramos, el acto provincial con motivo del Reconocimiento especial que ha recibido La Habana, se efectuará en un sencillo acto, en composición muy reducida, en el que participarán los que previamente ya han sido convocados.

Saludos fraternales;



Dra. C. Adela Haber Vega



Delegación CITMA de La Habana, Ave. 17 No. 5008 e/ 50 y 52 Municipio Playa,
Telf. 7202-34-39, 7202-34-29, 72076829 E-mail adela@citmahabana.gob.cu